

Valparaíso, 07 de Junio de 2017

CARTA DE PATROCINIO

Yo, **Alejandro Guillier Álvarez**, Senador de la República, Circunscripción 2, Región de Antofagasta, apoyo y patrocino la iniciativa de Ley del Equipo N° 3, del Instituto Obispo Silva Lezaeta, de Calama, quienes buscan establecer la no discriminación salarial entre hombres y mujeres haciendo eco del nuevo Chile del siglo XXI, más inclusivo y justo.

Brindo mi apoyo en virtud de que este tipo de instancias, son una excelente oportunidad para que jóvenes puedan tener un acercamiento a los problemáticas de su entorno, formando una sólida formación ciudadana.


ALEJANDRO GUILLIER ALVAREZ
SENADOR DE LA REPUBLICA

